
     

No１９  平成２２年８月９日（月） 

一日体験入学が行なわれ、３３０名余りの中学生が参加しました。・・・２７日（火） 

 

 

 

 

 

 

 

農業科：トマトの栽培説明 

○本年度から、農業、福祉が加

わっての体験入学に多くの中

学生が参加し、本校の素晴らし

さを大いに体験したようです。

中学校の行事の関係で、今回参

加できなかった３０名余りの

中学生は、８月２３日（月）の

説明会に参加する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

福祉科：高齢者疑似体験 

9 月からは、高校説明会が全ての中学校で開催されます。新しく加わった農業・福祉科についてはも

っともっと PR していきたいと思っています。 

 

全国大会や資格取得など、いろいろな分野で、本校生は頑張っています。 

○全国高校情報処理競技会成績・・・個人 ８０位、９４位（３００名余りの中で）と健闘 

  ※宮崎県関係 個人５３位（延岡商業） 団体２１位（延岡商業） 

   本校生は、２年生だけの出場だったので、来年が大いに楽しみです。 

○全国高校囲碁選手権結果・・・予選リーグ１勝２敗で３位（敗退） しかし、全員が１勝をあげる。 

  ※全国優勝は、同じリーグ内のチームだったそうです。本校は２年生チームであり、今後に期待！ 

○カラーコーディネータ３級に２５名が合格・・・建環６名、商７名、経情１２名 

※商業系の生徒が頑張って取得するのも、総合制専門高校の特長です。 

○県高校商業研究発表大会が開催され、本校は６位！・・・２８日（水） 

  「農業・工業・商業」の連携～新たな課題研究の取り組み～と題して、３年生１０名が発表しま 

した。まだまだ着手したばかりの段階での発表でしたが、農工商の連携で、学校の活性化と地域へ 

の貢献について研究しようとする新しい試みは、来年度以降が楽しみだという評価をいただいたそ

うです。今後の継続的な取り組みに期待したいと思います。 

 

○九州数学教育研究大会で佐賀市に行ってきました。久しぶりに数学の話を聴き、研究授業を参観し

まし、充実した３日間を過ごしました。そのときの会場の一つが、佐賀北高校でした。覚えています

か？３年前、夏の甲子園で、一戦一戦勝ち抜いて、見事優勝した県立の進学校です。グランドで練習 

 

野球部 2007 年優勝の記念碑 

していたサッカー部の生徒が、元気な

挨拶をしてくれました。本校同様、全

国的な活躍をするような学校の生徒

は、挨拶や礼儀作法がまず、素晴らし

いということを改めて感じ、爽やかな

気分になりました。致遠館高校という

中高一貫校にも行きましたが、教室に 

佐賀県高等学校生徒指導連盟発行の 

 

サッカー部と野球部が練習中 

 

「平成２２年度の佐賀県高校生の生活目標」というものが掲示してあったので、紹介しておきます。 

    ＜全国に誇れる素晴らしい高校生となるために、次のことを実践しよう。＞ 

・心のこもったあいさつをしよう。 ・交通ルールをきちんと守ろう。 

・人にやさしく接しよう。 ・制服を正しく着こなそう。 ・高校生としてのマナーを高めよう。 

また、「高校生らしい清楚な髪型にすること」（男子、女子別）という注意書きもありました。県下

で、統一的な取り組みがなされているようです。そういう雰囲気を佐賀の町でも感じました。 

秀峰通信『啐啄』 



第３４回全国高等学校総合文化祭宮崎大会開催される！・・・８月１日（日）～５日（木） 

○１日（日）１３：００から総合開会式が行なわれました。口蹄疫の関係で開催が心配されていまし

たが、７月２７日（火）に非常事態が全面解除され、ようやく大会を開催することができました。 

 

開会式会場でハニアが歓迎 

○開会式には、秋篠宮同妃両殿

下並びに佳子内親王殿下が御

臨席されました。秋篠宮殿下が

口蹄疫のお見舞いを述べられ

ました。全国の高校生が友好を

深め、いつまでも心に残る素晴

らしい大会となることを願っ

ていますとのお言葉もありま

した。開会式での「船出」を 

 

本校生３人も会場に来ていました 

テーマにした開催県発表は、自然や神話、郷土芸能など、宮崎の文化を盛り込んだ劇で、観客の皆さ

んに大きな感動を与えるものでした。４か国の国際交流の演奏、舞踊、合唱も素晴らしいものでした。 

○２日（月）には、秋篠宮同

妃両殿下並びに佳子内親王

殿下が、県立美術館にお出で

になり、美術・工芸部門の展

示を４０分にわたってご鑑

賞されました。御先導を務め

させていただきましたが、本

校美術の堀内教諭は、ご説明

役という大役を立派に果た 

 

碧（あお）：水が流れているようです。 

 

残された思い：夕日の光がいい 

しました。御三人とも気さくに、いろいろと質問され、全国の高校生の作品に感動されていました。 

○３日（火）に、午後から県立図書館で美術・工芸部門の都道府県代表者会議があり、４日（水）午

後に部門開会式（展示は１日～５日）が行なわれました。また、５日（木）には、JA・AZM で生徒

交流会も行なわれ、作品の鑑賞や情報交換を通して、生徒たちの今後の活動に役立ったと思います。 

 
美術・工芸都道府県代表者会議 

 

美術工芸部門の開会式 

 

美術工芸部門の生徒交流会 

＜美術・工芸部門の生徒交流会より＞ 

○大会最終日は、JA・AZM 本館で、約 400 名の生徒が参加して、生徒交流会が行なわれました。 

○「うちわアートピッカンコ Fun!Fan!」と題して、直径２１ｃｍのうちわにキラキラするシールを切

り貼りして、楽しく交流（Fun）しながら「ピッカピッカする」うちわ（Fan）を作るものでした。 

○それぞれが思い思いのデザインを考え、みんなと楽しそうに交流しながら、一生懸命制作していま

した。できあがったうちわをつなげて、太陽を作り、ホール正面に吊り下げ、照明をあてると、様々

な色に輝き、とても美しいでした。 

○全国のみんなで、一つの作品を作り上げたという成就感で、作品をバックに記念撮影がさかんに行

なわれ、いつまでも別れを惜しんでいる姿が見られました。 

○美術・工芸部門も大成功のうちに終えることができたと思います。これも、生徒実行委員会を中心

とする生徒たちの企画・準備から運営に至るまでも努力と協力があっての成果だった思います。本

当にご苦労様でした。 



秀峰通信『啐啄』 No19 その２ 

＜美術・工芸部門の講演・講評で印象に残ったことより＞ 

○大泉先生による講演、講評は、素人にもわかりやすく、高校生

や先生方にも大いに今後の参考になるものでした。 

 ＜作品を紹介されなかった人へのアドバイス＞より 

・今、「自分とは関係ない」と思いながら話を聞いていた人は、

残念ながら「観客」に回った方がいいと思います。 

・美術の世界に限らず「情報を発信する側」に立ちたいのなら、

何に対しても貪欲にアンテナを張っていないといけません。 

・「自分にも当てはまる」と少しでも感じたら、自分に言われた

アドバイスだと思ってください。 

 

宮大大泉准教授の講演と講評 

※上記のアドバイスは、本校生にとっても、いろんな場面で、応用できそうだと思いました。 

 

  感動を元気をありがとう！・・・全国高総文祭宮崎大会 大成功のうちに終わる。 

○５日間の大会を無事に開催することができました。「おもてなし日本一」を掲げての大会でしたが、

大会に参加した生徒をはじめとする多くの方々に、文化の交流を通して、「宮崎に来てよかった。」と

いう感動を与えることができたのではと思います。生徒のみなさん、先生方、本当にご苦労様でした。 

 

全国高等学校ロボット競技大会県予選 見事、優勝！・・・全国大会へ 

 
真剣に操縦し、自走させます 

本校からは、秀峰 Red、Blue、 

Green の３台が出場し、Green

が 578 点の高得点で見事優勝し

ました。残り２台も５位、７位

と健闘しました。３年の奥松君

は残念でしたが、１・２年生が

これからも頑張って、秀峰の伝

統を築き上げていくでしょう。 

 

優勝旗と共に嬉しい記念撮影 

 

全国高校総体（沖縄大会） ハンドボール男女、惜しくも敗れる。 

○男女ともよく頑張りましたが、延長戦や１点差という接戦でしたが、残念ながら負けてしまいまし

た。次は、国体の九州ブロック予選です。今回の反省を生かして、ぜひ、国体もアベック出場をして

ほしいものです。大会には、ウエイトリフティング、新体操も出場しています。期待しています。 

 （女子） ２回戦  本校 ２６ ： ２９ 駿台甲府（山梨県） 

 （男子） １回戦  本校 ３９ ： １８ 駿台甲府（山梨県） 

      ２回戦  本校 ３２ ： ２３ 神戸国際大付属（兵庫県） 

      ３回戦  本校 ２６ ： ２７ 県立香川中央（香川県）３月の全国選抜優勝校 

 

学校の農園で、野菜を収穫しました。＜植物の成長の何と速いことでしょう！＞２９日 

 

見事な野菜だと思いませんか？ 

○苗を植えて、１か月足らずで 

きゅうりなど収穫できました。 

生徒たちの成長も植物に負け

ないぐらい速いと思います。 

○新体育館の建設も着々と進

んでいます。仮囲いが一応取り

除かれ、次の段階に入ろうとし

ています。鉄筋の数の多いこと 

 

昇降口付近から見た建設状況 

８月に入って、新体育館の地上部分の工事が更に進んでいます。校舎３階から見るとよく分かります。 


